

**REPRESENTACIÓN** ■ EN EL JUAN DEL ENZINA

## Valquiria Teatro presenta una nueva versión de la obra de Lope de Vega 'El premio del bien hablar'

**R.D.L.**

La compañía Valquiria Teatro, en colaboración con la Escuela Superior de Arte Dramático de Castilla y León, presenta hoy en el teatro Juan del Enzina el montaje "El premio del bien hablar", una de las comedias de Lope de Vega.

Este proyecto teatral está basado en la cooperación artística y

humana de nuevos profesionales de las artes escénicas apoyados por profesionales de reconocido prestigio en el ámbito escénico nacional e internacional. En este caso, Valquiria Teatro cuenta con la colaboración del dramaturgo Alberto Conejero y del coreógrafo Ion Garnika y se pone a las órdenes del director Carlos Martí-

nez-Abarca para dar forma a una versión actualizada de la obra de Lope de Vega "El premio del bien hablar".

La representación, que forma parte del programa "Cultura en curso" de la Universidad de Salamanca, se podrá ver a partir de las 21 horas en el teatro Juan del Enzina.